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時代はエゴからエコへ
うえだ環境市民会議議長 竹田貴一

　このたび、うえだ環境市民会議議長の大任を拝命いたしました。よろしくお願いいたし

ます。

　うえだ環境市民会議発足当初より参加させて頂き、その後、地元のローカル線「別所線」

の存続活動を立ち上げ活動してまいりました。地域交通応援団というプロジェクトチーム

をつくり、企画運営委員として活動してまいりました。

　さて、東日本大震災は、日本人に何を教えようとしたのでしょうか。日本人の自然に対

する驕り、たかぶりを戒めるにはあまりある事象でした。自然が、日本人にお灸をすえた

という方もいました。 「いきづまったら原点にかえれ」といわれますが、私たちも原点に

立ちかえり、自然との共存共栄のできる体制をつくらねばな

りません。うえだ環境市民会議発展のため尽力してまいりま

すのでよろしくお願いいたします。

うえだ環境市民会議の活動には、誰でも、どのプロジェクト
チームにも参加できます。参加ご希望の方は、生活環境課まで 
ご連絡ください。豊かな環境を未来に残すために、一緒に活
動しましょう。

この情報誌は自治センター、公民館、図書館、情報ライブラリー、
市生活環境課の窓口で配布しております。
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他人任せにしない環境問題

うえだ環境市民会議副議長　一之瀬礼子

　5 月のうえだ環境市民会議総会で副議長

に選出されました一之瀬です。みなさんも

ご存知のとおり、この会は環境について学

び、話し合い、活動する組織です。日頃、

私たちはそれぞれ個々で考えて活動してい

ると思いますが、同じ目的を持った仲間と

一緒にやることは楽しくもあり、周囲の人

たちに広がっていく良さがあります。議長

の竹田さんを中心に皆で学び合う気持ちで

やっていきたいと思います。慣れていない

ので口ごもったり、とぎれとぎれになるか

も知れませんが、よろしくお願い致します。

　さて、日ごろ感じていることですが、環

境問題って私たちが生きて行く上で一番大

切な事なのに、他人任せになっていないで

しょうか？　例えば、買物でレジ袋を貰わ

ないと心に誓い実行すれば、CO2 発生を抑

えられる一番手軽な方法ですが、上田市で

はマイバッグ持参率が一向に上がりませ

ん。このようにレジ袋削減に取り組んでい

るごみ減チームの他にも、うえだ環境市民

会議にはいくつかのプロジェクトチームが

ありますから、とにかく参加してみては如

何でしょう。

　去る 6 月 28 日に別所線の各駅を掃除す

る「別所線クリーン大作戦」が開催され

ました。今年で 3 回目になります。参加

者は 26 名で、このために手弁当で県外か

ら駆けつけた方々もいました。来年は沿

線自治会の協力もお願いしたいと考えて

います。

　以下、各駅を掃除した感想をご紹介し

ます。

・城下駅：花壇が整備されていて、空き

缶や空きビンもなく、想像以上にきれい

だった。

・三好町駅： ぬれ雑巾で拭き掃除をした

が、ペンキがはがれかかっているところ

があり、今後ペンキ塗りも考えなければ

いけない。

・赤坂駅：空きビンがひとつあったくら

いで、きれいに維持されている印象を

受けた。

▲「別所線クリーン大作戦」受付

別所線クリーン大作戦
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・上田原駅： 草がいっぱい生えていたが、

鎌がなかったので一生懸命手で抜いた。

鎌を用意できるといいのだが。

・寺下駅：自転車置き場と待合室の床が汚

かった。床はモップがあれば掃除し易い

のだが。草がたくさん生えていた。

・神畑駅：近所のパチンコ店の従業員が草

刈りをしてくれた。ほうきとちりとりが

備えてあり、掃除がスムーズにできた。

蜘蛛の巣とりをメインに行ったが、壁の

水拭きも必要。

・大学前駅：東京の私鉄の駅と比較しても、

とてもきれいに保たれていると思った。

・中塩田駅：ゴミが少なくきれいだが、虫

の死骸が窓の桟に多く、小さいほうきが

あるとよかった。地元の方も駅に直接来

られ、掃除を手伝ってくれた。

・塩田町駅：雑草が少し生えていたが、ご

みはほとんどなく、きれいだった。

・中野駅：ごみ拾いをして環境保全活動を

していたのに、通りかかった人に変な目

で見られ、残念だった。

・舞田駅：周囲が田んぼで囲まれているた

めか、小さな虫の死骸が多かった。ほう

きはあったがちりとりがなかったので、

ごみを取りづらかった。水があると拭き

掃除もできたのだが。

・八木沢駅：蜘蛛の巣とりと花壇の草取り

を行った。

▲うえだ環境市民会議議長挨拶
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▲別所線

▲参加者
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「打ち水大作戦」のお知らせ
　8 月 1 日に上田駅駅前広場の清掃を

してから駅前で打ち水を行いますので、

ご都合のつく方はぜひご参加ください。

日　時：8月 1日（金）

　　　　10：00 ～ 11：00

集　合：上田駅駅前に 9：50 集合

場　所：上田駅お城口駅前広場

▲反省会

 ▲集まったゴミの山▲三好町駅の清掃

▲ 2013 年の打ち水大作戦


